
 

 

１１月２２日の議会運営委員会では、会期日程の決定と

提案議案の説明が行われました。１１月３０日(金)の市議

会初日は、議案の提案と説明。一般質問は１２月６日(木)、

７日(金)、１０日(月)。委員会は、１１日(火)、１２日(水)、

１３日(木)。１４日(金)の議会閉会日は、各常任委員長報

告、質疑、討論、採決です。一般質問や各常任委員会の傍

聴にお越しください。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

(開会あいさつする福間) 

１１月１７日(土)、アートプラザ研修室で開催されまし

た。第３回定例会の予算審議等については、岩崎議員が報

告。決算審査等については、斉藤議員が報告しました。 

参加者からは「公共施設トイレの洋式化」「交通指導員増員」

「通学路の整備」「公共交通車両」「原発事故への対応」「公

園トイレ改修」「信号機改善」「滝尾駅にトイレを」などた

くさんの意見・要望がだされました。 

  
党議員団は、１１月１３～１５日の３日間、明石市では

①、配偶者暴力支援センター設置に至る経緯について、②

センターの役割、③業務態勢について。 

奈良市では、①上水道事

業の現状、②上下水道事業

コンセッション化計画の概

要 ③市議会の議論・市民

の反応、④今後の上下水道

事業の方向性について。 

(明石市議会にて)     小田原市では、①生活保

護行政の現状、②生保基準改定の影響、③生活保護改革の

柱とその到達点・評価、④今後の改革の重点について、関

係部局より説明をうけ、意見交換をしました。３市とも有

意義で参考になる視察となりました。 

 
１１月０９日、大分市の関係部局と、１１月２０日、大

分県の関係部局と協議をおこないました。 

               大分市では、「就学援助クラ

ブ活動費など３項目の実

施」、「国保税の引き下げ」

「生活保護決定・変更通知

は利用者にわかりやすい内 

(教育委員会室にて)   容にすること」「介護保険料

引き下げ」などについて協議。自動車税の減免対象に複合

障害で３級の方も対象にする検討なども要求しました。 

             大分県では、生活保護世 

帯への猛暑対策として夏

季加算の新設を国に要望

した」と前向きの回答が

ありました。「公営住宅

の退去に伴う現状回復費 

(大分県土地改良会館にて)  用について県で負担する

こと」「公営住宅駐車場の減免制度の改善」なども求めま

した。臼杵市・宇佐市・中津市・日出町・別府市・大分市

などの役員・会員も参加し、積極的な質疑が交わされまし

た。私は協議の司会進行をしました。 

 

             １１月１７日、鈴木宣弘氏

（東京大学教授）は「安倍農   

政と農業・農村の将来」を

テーマに２時間の講演をお

こないました。 

 
             １１月１０日は、９フォ 

―ラス前で街頭宣伝にた 

ち憲法改悪ノー、消費税１           

０％増税中止、来年のいっ  

せい地方選、参議選の支援

を訴えました。 

(椎迫交差点・朝宣伝)      
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